



## Síntesis de medios

30 de enero de 2022

### Primeras Planas

Sufren periodistas asesinatos récord  
Inflación pega mas a los pobres desde 2018  
Segob pide a senadores promover la revocación  
Evitar estériles luchas internas, exige la SG a senadores de Morena  
Adán pide frenar divisiones en Morena  
Temen Robos  
División de Morena beneficia a oposición, advierte Adán Augusto

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Rinden homenaje a policías abatidos

Entre el sonido de las sirenas y aplausos en el campo de tiro, así fue el último adiós de la SSC a los dos elementos que el viernes pasado murieron en cumplimiento de su deber, cuando fueron atacados por dos presuntos narcomenudistas en Azcapotzalco. En un video se observó al titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, realizando una guardia de honor. [La Prensa](#) Sin Mención [Reforma](#) / [Metro](#)

#### Llevaba 69 kilos de coca en la cajuela

Uniformados de la **SSC** detuvieron a un hombre de nacionalidad canadiense en calles de la colonia Zedec Santa Fe, en la alcaldía Álvaro Obregón, quien conducía un vehículo gris, y en la cajuela transportaba bolsas con aparente droga. También se le halló un arma de fuego corta abastecida con seis cartuchos útiles. **García Harfuch** señaló en su cuenta de Twitter que la captura fue derivada de los trabajos de vigilancia de los policías. [La Jornada](#) Sin mención: [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

#### Aprehenden a 2 con posibles narcóticos en la Morelos

Efectivos de la **SSC** detuvieron a dos hombres que transportaban paquetes, bolsas y dosis de distintos tipos de narcóticos y una réplica de arma de fuego, en el Eje 1 Norte y calle Aztecas, de la colonia Morelos, en la alcaldía Cuauhtémoc. Los detenidos fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público en la Fiscalía de Investigación del Delito de Narcomenudeo. [La Prensa](#)

#### Delincuentes abatidos trabajaban para “El Jamón”

Luego de la muerte de dos policías y dos presuntos delincuentes durante un enfrentamiento en la colonia El Rosario de la alcaldía de Azcapotzalco, ocurrido el pasado viernes, autoridades capitalinas informaron que los dos civiles abatidos trabajaban para Pedro Ramírez Pérez, “El Jamón” uno de los líderes del grupo delictivo de La Unión Tepito, mismo que desde mayo de 2019 se encuentra detenido. [El Gráfico](#)

#### Detenido sujeto con aparente droga en Nueva Atzacolco

Personal de la **SSC**, detuvo a una persona en posesión de aparente droga, en la colonia Nueva Atzacolco, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Los hechos ocurrieron cuando los efectivos policiales daban seguimiento a un vehículo probablemente involucrado en un ilícito ocurrido en el municipio de Ecatepec, Estado de México, el cual observaron estacionado en la calle 305 y 310. [La Prensa](#)

#### En cateo capturan a 6 y aseguran droga

Efectivos de la **SSC**, en coordinación con autoridades ministeriales, ejecutaron una orden de cateo en un domicilio localizado en el andador de Zacatecas, colonia Villa Solidaridad. En el lugar fueron detenidos tres hombres y tres mujeres y se aseguraron 73 envoltorios con posible cocaína, 13 paquetes de plástico con marihuana, así como 27 tabletas de color verde. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)



## Síntesis de medios

30 de enero de 2022

### **Operativo en las trajineras**

La Administración de Xochimilco destacó que continúa realizando operativos en las trajineras para regular el consumo de alcohol y asegurar que se sigan las medidas sanitarias. [Reforma](#)

### **SSC ubica modelo para distribuir drogas**

Agentes de la **SSC** detectaron, en distintas investigaciones, el modus operandi para ingresar drogas a la capital, y después distribuirla, principalmente en alcaldías como Coyoacán, Xochimilco, Tlalpan, Milpa Alta e Iztapalapa. En estas operaciones, según las pesquisas realizadas hasta el momento, el *Cártel del Pacífico o Sinaloa*, es el que estaría detrás del arribo de toda la mercancía y la detención de por lo menos cuatro objetivos. [El Universal](#)

### **Afectan a animales bajas temperaturas**

Como en los humanos, las bajas temperaturas del invierno también pueden provocar enfermedades respiratorias en animales de compañía, por lo tanto “Así como nos protegemos nosotros, así como protegemos a nuestros niños, a la familia, el ejemplar es parte de la familia, entonces la protección debe ser igual”, destacó la directora operativa de la dirección general de la Brigada de Vigilancia Animal de la **SSC**, Liliana Hernández. [Reforma](#) / [Metro](#)

### **Un ciclista falleció al ser arrollado en Avenida Insurgentes Sur**

Un ciclista falleció ayer al ser arrollado a la altura de la estación del Metrobús La Bombilla, en la alcaldía Álvaro Obregón. **Agentes capitalinos** encontraron el cadáver del ciclista tendido sobre el carril del Metrobús y una bicicleta de montaña color blanco a unos 10 metros. El responsable fue asegurado y remitido al Ministerio Público. [Reforma](#) / [Metro](#)

## Policiaco

### **Ultiman a dos en Cuauhtépec**

Un par de sujetos que iban en una motoneta dispararon y asesinaron a dos jóvenes, al parecer en un punto de venta de drogas en la privada Francisco Villa, colonia Valle de Madero, en la alcaldía Gustavo A. Madero; los presuntos homicidas huyeron de la zona rumbo al cerro de Cuauhtépec. Elementos de la **SSC**, resguardaron la zona. [La Prensa](#)

## Justicia

### **Continúan pesquisas por balacera en El Rosario**

Continúan las investigaciones de la FGJ Ciudad de México por la muerte de dos policías preventivos y dos civiles en Azcapotzalco, durante un operativo antidrogas. En las próximas horas el Ministerio Público determinará la situación jurídica del presunto agresor detenido horas después de la balacera. [La Prensa](#)

### **Esposo de mujer atropellada por Facundo Rosas reprocha la falta de apoyo jurídico de la FGJ**

Crisanto Martínez, esposo de la mujer que murió al ser atropellada por el ex comisionado de la Policía Federal, Facundo Rosas, dijo que desconoce cuándo se realizará la audiencia inicial en contra del ex funcionario federal, sujeto a investigación por su posible participación en el delito de homicidio culposo por tránsito vehicular en la zona de San Ángel. No obstante que la FGJ local señaló que el representante social adscrito a la Fiscalía de Investigación Territorial en Álvaro Obregón solicitaría a un juez de control audiencia inicial sin detenido, la pareja de la víctima dijo que hasta el momento la institución no le ha informado el estatus jurídico del caso. [La Jornada](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

## Rinden homenaje a policías abatidos

